

demandé la nomination d'un nouveau comité ; mais devant l'opposition de lord Salisbury et du lord chancelier, il a préféré retirer sa motion. Comme cela a lieu presque toujours à la Chambre haute, l'affaire s'est réglée à l'amiable et, d'un commun accord, il a été convenu que l'on attendrait la présentation même du bill pour y proposer des amendements.

C'est à ce moment qu'un effort décisif pourra être tenté. Il n'est pas sans intérêt pour les catholiques que la question soit ainsi traitée à fond en séance publique plutôt que dans les ténébreux conciliabules d'un comité. *La cause de la liberté ne saurait qu'y gagner.*

CONINGSBY.

BIBLIOGRAPHIE

LA CHRÉTIENTÉ, *Philosophie catholique de l'histoire moderne*, par le R. P. DELAPORTE, M. S.-G. Un vol, in-80 de xvi-428 pages. Prix : 5 fr.; *franco en gare* : 5 fr. 60. (Ancienne maison Ch. Douniol, P. Tèqui, libraire-éditeur, 29, rue de Tournon, Paris.) Montréal et Québec, chez les principaux libraires catholiques.

Le savant cardinal Hergenrœther écrivait un jour : « Dans l'histoire de l'humanité, la place principale revient à l'histoire de la religion... Une portion et la portion la plus excellente de l'histoire générale de la Religion, c'est l'histoire de l'Eglise chrétienne. L'Eglise est une institution religieuse fondée par Jésus Christ, Fils du Très-Haut, en vue de réaliser sur la terre le royaume de Dieu, dans un organisme indépendant et dirigé par